

Escapadas con arte en Semana Santa en Derby Hotels Collection

- Tomar un cóctel en La Terraza del Urban mientras atardece en Madrid, disfrutar de tapas y platos de siempre en un ambiente pop arte neoyorkino en el restaurante East 47 del Villa Real o alojarse en el Hotel Urban junto a las mascotas



[Enlace material gráfico alta resolución](#)

Madrid, 28/03/2022.- Escapadas con arte para Semana Santa. Visitar la exposición '*Hiperreal. El arte del trampantojo*' del Museo Thyssen-Bornemisza o la muestra Francisco Pradilla en el Museo del Prado, pasear por el Parque del Retiro y descubrir las piezas de la artista Vivian Suter en el Palacio de Velázquez son algunas de las actividades culturales que ofrece Madrid en estas fechas. Para completar esta experiencia, **Derby Hotels Collection ofrece el plan perfecto de escapada en el Hotel Urban 5*GL y Hotel Villa Real 5* con una propuesta que combina historia, arte y gastronomía.**

Próximos a la Puerta del Sol y en plena milla del arte -en el eje Prado-Recoletos- **el Urban y el Villa Real albergan exposiciones de gran valor artístico y cultural, abiertas a madrileños y visitantes.** En concreto, la **Sala Museo del Hotel Urban** acoge la Colección de arte privada más importante sobre Papúa Nueva Guinea. Además, el Villa Real incorpora a su muestra 20 nuevos mosaicos datados del siglo II y IV d.C. –procedentes de Asia Menor– que se unen a las 89 piezas ya expuestas, convirtiéndose en una de las exposiciones de arte antiguo referente en España.

Cócteles en el Cielo de Madrid y la gastronomía de siempre en el restaurante East 47

Para el próximo mes de abril, el Urban ofrece una selección de sus packs más destacados. Entre ellos, *Stay&Shop*, con alojamiento en Suite o Suite Loft y la opción de descubrir las propuestas en moda de marcas exclusivas en el centro de la ciudad; *Stay&Breakfast*, desayuno y late check out o *Stay&Dog*, alojarse con las mascotas, entre otras propuestas.

Además, para completar la experiencia, los huéspedes y visitantes podrán disfrutar en Semana Santa de la **Terraza del Urban**, el **rooftop perimetral** donde se respira Madrid. Ubicada en la sexta planta –con vistas al barrio de los Austrias, a las arterias más madrileñas como la calle Alcalá, la Gran Vía y al fondo, el Retiro–, el espacio está inspirado en el **entorno natural y en el cielo de la capital, al aire libre**, con una carta informal y una amplia propuesta de **cócteles**.

Cócteles icónicos de La Terraza, desenfadados, con sabores dulces y ácidos, disponibles también sin alcohol, para tomar durante la tarde o mientras atardece en la capital. Sugerencias como *'Clover Urban'*, elaborado a partir de Azafrán, Jarabe de Frambuesa, Zumo de Limón y Albúmina infundido con Tanqueray o *'Floral'*, con G'vine, Pomelo, Romero, Frutos Rojos y Sirope de Azúcar, entre otros.



Y, en el **Hotel Villa Real**, el pack *Stay & Food*, incluye desayuno y menú en **East 47**. El espacio gastronómico con una decoración de estilo pop art neoyorkino con litografías de Andy Warhol –piezas originales de Marilyn Monroe– que debe su nombre a la dirección del estudio del artista, en la calle 47 del East Side de Nueva York. Así, East 47 ofrece una cocina de inspiración mediterránea con tapas y raciones de siempre, platos tradicionales con técnicas contemporáneas pensadas para compartir y acompañar el aperitivo, afterwork, la comida o cena.

Tapas como *Las virutas de Foie del East 47*, *Arroz cremoso de verduras y setas de temporada* o *Pulpo con parmentier y chimichurri*; y de principales, *Canelón de Pato Gratinado con Foie* o *Pluma Ibérica con Tomates, Huevo y Patatas Pajas*. También disponibles una selección de postres, cócteles y sugerencias sin alcohol.

Además, **el Hotel Villa Real, abre en Semana Santa su Terraza**. Un espacio a pie de calle con vistas a las Cortes y una panorámica única al Barrio de Las Letras.

Hotel Urban 5*GL

Carrera de San Jerónimo 34, 28014 Madrid

Tel. 91 787 77 70

Precio noche: desde 275€

La Terraza del Hotel Urban – Hotel Urban 5*GL

Precio cócteles: desde 12€

De jueves a domingo, en horario de tarde y noche

Hotel Villarreal 5*

Pl. de las Cortes, 10, 28014 Madrid

Tel. 91 420 37 67

Precio noche: desde 240€

Sobre Derby Hotels Collection

Actualmente la compañía cuenta con 22 establecimientos de lujo en Barcelona, Madrid, Londres y París. Cada uno de ellos es distinto e irrepetible, espacios que ofrecen una experiencia en alojamiento y también gastronómica. En los últimos años, Derby Hotels Collection cuenta con espacios referentes dentro del panorama gastronómico: el restaurante CEBO dirigido por Aurelio Morales, que en 2017 consiguió su primera estrella Michelin, ubicado en el Hotel Urban o la Terraza del Claris, en el Hotel Claris Hotel & Spa, ambos dirigidos por el chef Aurelio Morales, entre otros.

Apasionado por los hoteles, el arte y la cultura, Jordi Clos es el Presidente de Derby Hotels Collection, fundador del Museu Egipci de Barcelona y Presidente de la Fundació Arqueològica Clos, y Joaquim Clos, Director General de la colección. El sello y la identidad de la familia Clos están presentes en todos los rincones de sus hoteles y apartamentos.

Responsabilidad Social corporativa de Derby Hotels Collection

Derby Hotels Collection promueve diferentes acciones de Responsabilidad Social Corporativa. La compañía hotelera es el patrocinador principal de la Fundació Arqueològica Clos, fundada en 1992, que desarrolla diversas actividades y programas específicos en torno a una colección de arte faraónico única en España. Una muestra formada por más de 1.200 piezas originales que se exhibe en el Museo Egipcio de Barcelona.

Derby Hotels Collection también colabora con Aura Fundació, dedicada desde hace más de 25 años a la inserción en el mundo laboral de personas con discapacidad mediante una metodología pionera en España y Europa. En concreto, la colaboración entre la Fundación y la compañía se basa en promover programas de autonomía en el hogar.

Además, Derby Hotels Collection trabaja con entidades como el Banc dels Aliments. El principal objetivo es recuperar los excedentes alimentarios y distribuirlos entre las entidades locales para que los hagan llegar a las personas necesitadas.

Para más información de prensa:

DERBY HOTELS COLLECTION

+34 93 366 88 00 · press@derbyhotels.com

derbyhotels.com / @ Derby_Hotels / #DerbyHotelsCollection